

Consultation nationale sur l'avenir du cinéma et de l'audiovisuel dans les bibliothèques publiques

Le ministère de la Culture souhaite aujourd'hui soutenir un projet d'envergure nationale participatif, conduit par l'association Images en bibliothèques, destiné à recenser les initiatives, rassembler les idées, identifier les pistes, les freins et les obstacles sur les collections audiovisuelles.

Pour mieux identifier quels sont les sujets prioritaires et les modes de participation qui vous conviennent, Images en Bibliothèques vous propose de répondre à ce [questionnaire en ligne](#).